

# BOLETÍN INFORMATIVO N° 189

## RECUPERACIÓN DE BICICLETA POR HURTO.



Marzo 15 del 2025. En el marco del Plan de Seguridad y Convivencia Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal y el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la recuperación de una bicicleta.

Durante turno de vigilancia y labores de patrullaje por el sector Centro, un ciudadano aborda a la Policía de Cajicá manifestando que días antes le hurtaron su bicicleta de la institución educativa San Gabriel y ha observado a un hombre en la ciclovía del sector Canelón montando una bicicleta con las mismas características de la que le hurtaron. Ante la situación, se procede a verificar la denuncia penal y la factura para constatar qué sea la misma bicicleta y se evidencia que tiene el mismo serial.

De inmediato, el cuadrante realiza la recuperación del elemento y se traslada el procedimiento a la Estación de Policía Cajicá para realizar la respectiva entrega a tu dueño.

